

QABテレビ代表から太鼓判！！



「不気味ダンス」で快挙

受賞の様子（左から、月田蘭さん・金城伶直さん・愛甲桃花さん）

沖水ダンス部で初の受賞！「いろんな人に褒めてもらいました♡」
7/27(土)に行われたガクアル FESTA2024 夏高校生ダンスコンテストで本校ダンス部が QAB 特別賞を受賞した。参加校は 27 校と、県の高校ダンス大会で屈指の規模を誇る。賞がもらえるチームは 10 チームほどで、今回の受賞は快挙と言える。結果を受けて、ダンス部 3 年の 3 名（左写真）に話を伺った。「凄くレベルの高い大会だったのでまさか賞をいただけるとは！とても嬉しかったです！」と受賞時のことを思い出し、つい口元が緩む 3 人。本番前、部長である伶直さんは非常に緊張したとのことだが、蘭さん、桃花さんは特に緊張はせずに本番を迎えることができ、とにかく楽しめたそう

1 年生 1 人・2 年生 3 人を含む 7 人体制での出場



【狙い通り！！？「良い意味で気持ち悪かった」と絶賛】今回のダンスでは曲選や振り付けはもちろんのこと、メイク・衣装などもすべて 1 から部長を中心に自分たちで創り上げた。ダンステーマは神様ということで、畏怖されるような「不気味感」を意識した。顔のメイクもダーク感を強めにして無表情で踊るといふ、他の参加校と比べ、かなり異色のダンスとなった。そういった点が見事功を奏し、評価してもらえることとなったのだ。実際に QAB（琉球朝日放送）や審査員の方々・他校のライバルたちにも独創性の高いダンスに対し多くの賞賛の声をもらうことができた。インタビュー

一中も「また余韻が・・・」とニヤニヤ。今後のダンス部については、「決して大きな部活ではないので、人数が増えて欲しいという思いはもちろんあるが、小規模であっても良い結果が出なくても、大会にはチャレンジし続けて欲しい」と後輩たちへの思いを語った。我が身一つで舞台に立つダンス部、、かっこいい！！

カヌー部

夏の全国



5 位入賞の當山魁来・塩澤海・松本大輝・金城夢叶（さん）



県予選突破時の放送部

沖水・沖縄の看板を背負い全国で活躍

ボクシング部



夏休み期間に開催された全国大会に沖水からは 3 つの部活が出場した。

カヌー部 8 名出場 男子カナディアンフォア 5 位入賞

佐賀県で開催された全国インターハイで、8 名・7 種目出場し、最高成績は男子カナディアンフォア 5 位となった。

ボクシング部 フライ級 徳嶺来颯 2 回戦出場

佐賀県の全国インターハイに出場。2 回戦に進出した。「大学に声を掛けていただいたのでこれからもボクシングを続けたいです。」

放送部 東京都で開催された NHK 全国大会において渡邊彪河さんが登壇し、自販機の当たり確率について発表を行った。

出場された選手の皆さんおつかれさまでした！（文責・柳田）